Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 24.07.2014



Stehender Applaus für junge Streicher

24.7.14

Am Ende der Streicher-Matinée der Musikkulturschule, durchgeführt in Kooperation mit der Alexander-von-Humboldt-Schule, konnten sich Eltern, Großeltern und Geschwister im Publikum nicht mehr auf den Sitzen halten. Stejungen Musiker auf der Bühne der Aula

gabe. Neben den beiden Streicherklassen der Musikkulturschule, die in Kooperation mit der Eichbergschule stattfinden, waren auch die Orchesterklassen-Schüler der AVH und die Streichergruppe an der Gudrun-Pausewanghend applaudierten sie der Leistung der Schule eingeladen. Wolfgang Scharrer sowie die Lehrkräfte der Musikkulturim AvH und verlangten nach einer Zu- schule Felicia Eisenmeier, Sophia Mott aber das Gesamtspiel aller Musizieren-

sowie Władimir Pletner hatten ein ab- den auf der Bühne. Dies zeigte, dass te. Wolfgang Scharrer, Helmut Ströher wechslungsreiches Programm erarbei- sich die - nicht zuletzt logistisch - und Annette Deibel begrüßten auch die tet. Neben Einzelbeiträgen der beteiligten Musikklassen konnten auch Bläser und Streicher der Orchesterklasse getrennt voneinander zeigen, was sie im Jüngeren, da deren Spiel zwar noch bach sowie Lions Club Lauterbach-Vovergangenen Jahr erlernt haben. Enorme Freude bereitete den Teilnehmern

arbeitsreiche Proben- und Vorberei- Vertreter der beteiligten Schulen und tungszeit gelohnt hatte. Der Kontakt die Sponsoren vom Rotary Club Lautermit den älteren Spielern motivierte die bach-Schlitz, Lions Club Alsfeld-Lauternicht so weit fortgeschritten, aber doch als wichtiger Teil eines Gesamt-Klang- Musikkulturschule an der Eichbergschukörpers wahrgenommen werden konn- le unterstützen.

gelsberg, die die Streicherklassen der